

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

416-05012022 | ENE 05



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LOS PRECIOS DE LA ENERGÍA SUBIERON MÁS QUE OTROS PRODUCTOS BÁSICOS EN 2021



El aumento de los precios se debió en gran medida al incremento de la demanda derivado de la fase inicial de la recuperación económica mundial tras la pandemia del COVID-19. En comparación, la mayoría de los demás índices de materias primas incluidos en el GSCI aumentaron alrededor de un 20%. El índice de metales preciosos fue el único que descendió. El índice energético del GSCI aumentó más del doble que el índice de metales industriales en términos porcentuales durante 2021, el siguiente grupo de índices de materias primas con mayor variación de precios. El índice es una media ponderada de los precios de las materias primas, y el índice actualiza el peso que asigna a cada materia prima cada año. En 2021, el grupo de índices energéticos constituía el 54% del GSCI, y dos referencias de petróleo crudo, el West Texas Intermediate (WTI) y el Brent, representaban aproximadamente el 70% de la ponderación del índice del sector energético. El petróleo WTI constituye la mayor parte del GSCI global, con más del 21%.



OPEP+ PREVÉ AUMENTAR LA PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO A PARTIR DE FEBRERO

Las naciones integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP+) acordaron este martes mantener su aumento previsto de producción de petróleo para febrero, debido a que prevén que la presencia de la variante Ómicron, de Covid-19, tenga un impacto efímero en la demanda. La OPEP, que integra además una alianza liderada por Rusia, ha aumentado su objetivo de producción de crudo cada mes desde agosto pasado, con incremento a 400 mil barriles por día (bpd). Por su parte, Estados Unidos, ha instado a la OPEP+ para bombear más crudo que pueda ayudar a la recuperación económica mundial de la pandemia, además de enfriar los precios que cotizan en cerca de los 80 dólares por barril; no obstante, el mercado asegura estar equilibrado, por lo que no es necesaria una mayor producción de petróleo. Con ello, la OPEP+ disminuye los recortes de producción de 10 millones de barriles diarios que se acordaron en 2020, a fin de que haya una recuperación en la demanda y los precios del petróleo tras su caída inducida por la pandemia. De acuerdo con los planes actuales de las OPEP+, se volverá a elevar el objetivo de 400 mil bdp, lo que dejaría cerca de 3 millones de bdp en recortes por deshacer para septiembre, según indica el acuerdo alcanzado en julio pasado. A través de un informe técnico, la OPEP+ restó importancia al impacto económico de la variante Ómicron de Covid-19, en la demanda de petróleo, asegurando que ésta sería "leve y de corta duración".



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

VISION EQXX: LA VISIÓN A FUTURO DE MERCEDES-BENZ

El alcance y la eficiencia están configurados para definir la era eléctrica. La gama excepcional hará que los coches eléctricos sean adecuados para todos los viajes y acelerará la adopción. Una eficiencia excepcional creará un círculo virtuoso de reducción de peso y tamaño de la batería, lo que nos permitirá llegar más lejos con menos. #mercedesbenz está decidido a liderar el camino. Ya están liderando las listas de autonomía del mundo real con el EQS con 245 kWh (consumo eléctrico WLTP combinado: 19,8-15,7 kWh / 100 km; emisiones de CO₂: 0 g / km), como lo demuestra el reciente estudio de Edmunds en una prueba en la que un EQS 450+ viajó 422 millas (700 kms) con una carga, 77 millas más que cualquier otro automóvil probado anteriormente.



INFORMACIÓN GENERAL



REGISTRA EU MÁS DE UN MILLÓN DE CASOS DE COVID EN UN DÍA

Más de un millón de personas en Estados Unidos fueron diagnosticadas con Covid-19 el lunes, mientras una ola por la variante Ómicron inunda todos los aspectos de la vida cotidiana estadounidense. Concretamente, el país registró un millón 80 mil 211 nuevos casos el 3 de enero, de acuerdo con el recuento de la Universidad Johns Hopkins. La variante Ómicron altamente mutada elevó los casos en Estados Unidos a un récord, la mayor cantidad -por un amplio margen- que cualquier país haya informado. El número de casos reportados el lunes es casi el doble del récord anterior de alrededor de 590 mil establecido hace solo cuatro días en el país, que, a su vez, fue el doble de la semana anterior. También es más del doble del número de casos visto en cualquier parte del mundo durante toda la pandemia. La cifra más alta fuera de Estados Unidos se produjo durante la ola de la variante Delta en India, cuando más de 414 mil personas fueron diagnosticadas el 7 de mayo de 2021. Las estratosféricas cifras que se publican en Estados Unidos se producen incluso cuando muchos estadounidenses se realizan pruebas en casa, con resultados que no se informan a las autoridades oficiales. Esto significa que el récord seguramente estaría significativamente subestimado.



FRANCIA IDENTIFICA NUEVA VARIANTE DE COVID-19 DENOMINADA IHU

Una nueva variante del Covid-19 ha sido identificada desde hace unas semanas por investigadores franceses, derivada de otra cuyos primeros casos se habían detectado en la República del Congo el pasado mes de septiembre. El Instituto Hospitalario Universitario de Marsella, en el origen de este descubrimiento, comunicó el pasado 9 de diciembre en su cuenta de Twitter que había bautizado esa variante con sus propias siglas, IHU. Sus investigadores publicaron a finales del mes pasado un pre-estudio, pendiente todavía de validación por sus pares, sobre esta "variante IHU" llamada B.1.640.2 de la que se conoce todavía poco teniendo en cuenta el limitado número de casos registrados. Esta variante contiene 46 mutaciones, es decir todavía más que Ómicron, y es una de las dos derivadas de la B.1.640 que se había localizado a finales de septiembre en la República del Congo.



REACTIVAN MÓDULOS PARA PRUEBAS COVID-19 EN PLAZAS COMERCIALES DE LA CDMX

Ante el incremento de contagios de Covid-19, el gobierno de la Ciudad de México decidió ampliar horarios para la aplicación de pruebas en los 117 Centros de Salud, habilitó ocho módulos en igual número de plazas comerciales y la próxima semana desplegará nuevamente los macroquioscos de pruebas rápidas. La Secretaría de Salud de la ciudad informó que en los 117 Centros de Salud el horario para la aplicación de pruebas para la detección de Covid-19 será de 8:00 a 14:00 horas y se reabastecerán los insumos para duplicar el número de pruebas a 200, con lo que se podrían realizar hasta 23 mil 400 tests diarios. Adicionalmente, a partir de este martes a las 11:00 horas se reinstalarán módulos de pruebas de antígenos en las plazas comerciales Zentralia, Pabellón Universidad, Centro Comercial Santa Fe, Parque Las Antenas, Parque Vía Vallejo, Centro Comercial Perisur, Chedraui Aragón y Forum Buenavista.



RECOMENDACIÓN

Sabías que puedes hacerte una prueba de COVID-19 **el lunes**, estar expuesto al virus **el martes**, recibir resultados como negativo **el miércoles**, contagiar a las personas a tu alrededor **el jueves** en alguna reunión, sentirte mal **el viernes** y preguntarte ¿cómo si mi prueba salió negativa?

Una prueba negativa no significa que no estés contagiado.

Cuidarnos, es responsabilidad de todos. Usa cubrebocas.

COVID 19



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



LA LIGA MX SE SIGUE CONTAGIANDO DE COVID-19, A DÍAS DE INICIAR EL CLAUSURA 2022

Estamos a tan solo unos días de iniciar el torneo Clausura 2022 de la Liga MX y la preocupación por los brotes de contagio por Covid-19 aumenta, por lo que el organismo del fútbol mexicano, junto con los clubes, tomó medidas para prevenir más enfermos y salvaguardar la salud de los jugadores y aficionados. Con el compromiso de combatir esta pandemia en el país, la Liga MX anunció que el nuevo protocolo de sanidad, el cual fue aprobado el pasado 23 de diciembre, incrementará la aplicación de pruebas en jugadores, cuerpo técnico y staff de los equipos para detectar en menor tiempo a los contagiados y tomar medidas como el aislamiento y tratamiento al enfermo. Compartir en Twitter. Es por eso que las instituciones del fútbol mexicano harán varias pruebas antes de que ruede la pelota en el Clausura 2022, con el objetivo de combatir la propagación del virus y jugar más seguros la nueva temporada, sobre todo por los múltiples casos positivos que se han dado en los últimos días. Antes de finalizar el 2021, la Liga MX anunció 26 contagiados en Primera División, afortunadamente algunos se han recuperado exitosamente y se reincorporaron a sus actividades, pero también se han presentado nuevos afectados, entre ellos Tigres y Monterrey.

RAYADOS CONTINÚA CON CASOS DE COVID-19

Rayados recuperó a algunos elementos, pero perdería otros para la primera jornada del Clausura 2022. Después de entrenar por separado en la última semana, el arquero argentino Esteban Andrada se pudo reintegrar al parejo de sus compañeros y estará disponible para el debut del Monterrey. Los que no podrían tener actividad en la primera fecha del certamen son el paraguayo Celso Ortíz, el juvenil Ángel Zapata y el delantero naturalizado mexicano Rogelio Funes Mori, quien se ha infectado por tercera ocasión. Los tres futbolistas fueron sometidos a pruebas de PCR el domingo. Rayados recibirá a Gallos Blancos en el Gigante de Acero el 8 de enero, en lo que será el primer partido para los albiazules en el Clausura 2022 de la Liga MX.



ÚLTIMAS NOTICIAS DE FICHAJES DEL TOLUCA: QUIÑONES, FERNÁNDEZ Y SANVEZZO

El equipo de los Diablos Rojos del Toluca se encuentra listo para debutar el próximo domingo en el Torneo Clausura 2022. Los dirigidos por el entrenador Ignacio Ambriz se encuentran motivados y buscan hacer un buen papel en el certamen. Uno de los nombres que sonó con más fuerza fue el de Luis Quiñones. El exjugador del Toluca de nueva cuenta estuvo en la órbita de los escarlatas, sin embargo, al final no se llegó a buen puerto y no será nuevo refuerzo del club choricero. En las últimas horas, uno de los fichajes 'bomba' ya confirmados, el de Leo Fernández, ha creado mucha expectativa, debido a que en un partido de preparación consiguió un verdadero golazo. Otro de los fichajes esperados para el arranque del torneo es el de Camilo Sanvezzo. El atacante brasileño fue la más reciente adquisición y ya tuvo minutos en el partido de pretemporada.

